

SUN

(サン)



磐田市立中部小学校3年
令和3. 6. 1

しっとりとした空気に緑の香りが漂う季節となりました。梅雨で雨が続き、外で遊べない日が続いています。そんな中でも、子供たちは毎日集中して学習に取り組んでいます。朝清掃では、短い時間の中で友達と協力して隅々まで掃除をする姿が見られます。また外国語の授業では、リズムに乗って数を数えたり、ジェスチャーを使って元気よく活動したりしています。このような積極的に活動する姿が見られ、頼もしく思います。



これからの時期は、暑い日が続くことが予想されます。登下校時には帽子をかぶる等、引き続き御家庭でも感染予防を含め健康管理の御協力をお願いします。



☆おしらせ と お願い☆

(1) 水泳で使用する水中ゴーグルについて

6月下旬から体育で水泳の授業が始まります。新型コロナウイルス対策として、プールの塩素濃度をやや高めに設定します。例年より目が痛くなる等の心配があり、できるだけ水中ゴーグルを使用させたいと思いますので、準備をお願いします。

(2) 家庭学習について

① リコーダー練習について

6月9日から、家庭学習でリコーダー練習を始めます。家庭学習で行うのは水、木、金曜日ですが、自主的に他の曜日に行っても構いません。

練習の際、音で騒がしいなど練習ができない場合もありますので、できなかった時は、本読みカード等で知らせてください。

また、定期的に吹けるかどうかのテストをしますので、子供たちに励ましのお声掛けをお願いします。練習後には、本読みカードへ取り組みの印やサインもお願いします。

② 読書について

「茶の間のひととき読書運動」が始まって、2か月がたちました。家庭でも読書に慣れ親しんでいただくため、週末の家庭学習にも読書を取り入れ、習慣化を図ろうと思います。本の背表紙に「茶の間」と書いたピンクのシールのある本を持ち帰りますが、その本でなくても家庭にある本で構いません。本を読んだら、題名を本読みカード書くようお願いします。

(3) 懇談会での質問への回答「国語辞典について」

Q. 国語辞典を選ぶ基準を教えてください。

A. 国語辞典を選ぶ基準は、特に設けていません。学校としては、どの出版社でも問題あ

りません。「小学生向き」と書いてあるものを購入されると、子供たちが使いやすいと思います。尚、学校にも児童用の国語辞典がありますので、必ず購入いただくものではありません。学校で単語の意味や使い方を調べるとき、自分の国語辞典で学習したいという場合は持たせてください。

5月の子供たちの様子

○交通安全教室

5月23日の4時間目に、交通安全教室を行いました。子供たちは、主に自転車の乗り方などについて学びました。自転車の安全点検では左右のブレーキがしっかりと止まるか確認すること、自転車は車の仲間であり、加害者になってしまう可能性があることを知りました。さらに、自転車に乗っていて障害物を避けるために、右、左、後方確認の仕方も、実際に体の向きを変えて確認しました。子供たちは、自分事として捉え真剣に聞きながら考えていました。



○新しく始まった授業の様子



外国語活動の授業で、ペア活動をしている様子です。

「勝った!」「負けた...」と一喜一憂しながらゲームを楽しんでいる姿はほほえましいです。

社会の授業で、動画を見ている様子です。

磐田市について学習しています。いずみ学習での施設訪問への意欲も次第に高まってきました。

